

Aïkido. Une quarantaine de participants pour les deux journées de formation



Originaires de toute la Bretagne, pas moins de quarante personnes ont participé, dimanche, à la Halle du Porzou, au stage de perfectionnement animé par Alain Vivier. Un maître « ès aïkido » qui fut l'un des premiers à proposer un enseignement particulier aux enfants et adolescents. En cette journée dominicale, il était surtout question de combats à mains nues et avec sabre. Ce n'est pas la première fois que le club d'aïkido de Concarneau invite Alain Vivier. L'an passé déjà, il avait encadré des séances qui avaient attiré des dizaines de pratiquants.